



REDES DE PODER



SIN CAMBIOS A LA VISTA

Pese a que los **ajustes** en los **gabinetes** suelen ser parte **natural** de los **gobiernos**, lo cierto es que, cuando hay **buena sintonía y resultados**, ¿para qué moverle?

Y es que la **presidenta Claudia Sheinbaum** fue **cuestionada** el día de ayer, durante su **conferencia matutina**, sobre la **posibilidad** de que pueda haber **ajustes** en su **gabinete**, en el **corto o mediano plazo**, ya sea para cambiar alguna **política**,

para dar un **viraje**, por alguna **decisión administrativa**, o bien, proyectando que puedan buscar algún **puesto** de **elección** popular próximamente. Por el momento, no, fue la **respuesta** de la **presidenta**, que sale así a bajar el **ruido** que muchas veces se genera **sin razón alguna**.

CUITLÁHUAC, LA DANZA DE LOS MILLONES

La **nueva entrega** de la **Cuenta Pública** por parte de la **Auditoría Superior de la Federación** vuelve a dejar muy **mal parado** al hoy **titular** del **Cenagás**,

Cuitláhuac García. No es para menos, pues el **órgano fiscalizadora** dio a conocer, entre otras cosas, que, durante su **último año** como **gobernador**, **García Jiménez** tuvo irregularidades, que no han sido **solventadas** en participaciones federales, por casi **1 mil 900 millones de pesos** en distintos rubros como **salud, educación** o en **inversión en seguridad**. A eso súmese que, **bajo su gestión**, no solo no disminuyó, la **deuda pública**, sino que aumentó, colocando a la **entidad** entre las más **endeudadas**. Y a todo esto, quienes viven en **Veracruz** se pregunta, y todos esos millones en **deuda** o en **participaciones federales**, ¿en dónde quedaron? Porque ni en **obras**, ni en **proyectos**, ni **programas**, ni

para mejorar la **calidad** de vida de los **veracruzanos**.

SE LE JUNTAN LAS ACLARACIONES

Si bien es cierto que los **informes** de la **ASF especifican** que se trata de **"montos no aclarados"** y que pueden ser **solventados**, lo cierto es que es **precisamente** la falta de **respuesta** lo que ya hace que uno **piense mal**. Como el caso de una **"cliente"** frecuente con la **alcaldesa de Acapulco, Abelina López**, a quien nuevamente le **observaron cientos** de millones de **recursos federales** cuyo destino no está claro. Pero el problema es que ya antes de esta **entrega** arrastraba casi **900 millones** que aún no **"aparecen"**. Y así anda como si nada.